

Nuevo estudio para convertir en peatonal la calle Ventanas

El PP hizo llegar a los responsables municipales la demanda de los vecinos

MARIELA SORIANO

La Concejalía de Ordenación del Territorio analiza las posibilidades de peatonalización de la calle Ventanas. Un informe al que se comprometió el equipo de Gobierno en el último pleno, en respuesta a la reivindicación de vecinos de la zona. Esta demanda se canalizó a través de una moción del PP. De acuerdo con el plazo acordado de un mes, el área municipal aborda la cuestión con los técnicos responsables. Está previsto que se vote en una comisión municipal la próxima semana, con la intención de establecer un calendario de reuniones específico.

Se creará una comisión, en la que participarán los técnicos del Plan de Movilidad y del Ayuntamiento, además de la Policía Local, como explicó el responsable del área, Joaquín Gómez Mena. No obstante, recordó que existen informes desfavorables que desaconsejan tomar esa medida. Al tiempo, aprovechó para hacer



PEATONALIZACIÓN. Vista de la estrecha calle Ventanas.

vilidad", argumentó. En materia de obras, destacó el comienzo de los trabajos en la Avenida de España y la contratación de 75 personas en los dos últimos meses. Además, anunció que el Plan de Fomento del Empleo Agrario (PFEA) arrancará la semana que viene. La mejora de la calle Marqués de Cabriñana es otra de las medidas que destacó, al igual que el carril bici entre los Jarales y Cantarranas. En breve, como dejó claro, comenzarán las obras para la inclusión de las calles La Virgen y Calatrava dentro del Centro Comercial Abierto. "Si esto no es trabajar...", afirmó en referencia a las recientes declaraciones del PP que cuestionaban su gestión. "Yo tampoco veo a Ángeles Isac por el Ayuntamiento, nada más que los jueves, cuando hay junta de gobierno, y a sus concejales en las comisiones", afirmó, para ironizar sobre la actividad de la líder de los populares el propio grupo del que dijo que, algunas de sus mociones, son "para partirse de risa".

La Vera Cruz entrega los recursos de su foro social

Cáritas y la Fundación Don Bosco reciben 1.400 euros de ayuda

La Hermandad de la Vera Cruz entregó a Cáritas Interparroquial y a la Fundación Proyecto Don Bosco la cuantía económica que la cofradía logró recaudar gracias a su primer Foro de la Acción Social y Caritativa, que se celebró el primer fin de semana de octubre. Son 1.400 euros, 700 para cada una de los dos colectivos, que servirán para contribuir con los proyectos e iniciativas de carácter so-

cial y benéfico que las dos entidades impulsan para ayudar a las personas y familias más necesitadas de la ciudad linarense.

"El foro social tuvo una programación intensa y esperamos darle continuidad gracias al esfuerzo de todos. Además del dinero entregado, se logró recoger 700 kilos de alimentos no perecederos, que ya se han repartido por las parroquias de Linares", señaló Cristian Adán, vocal de Caridad de la Vera Cruz.

Tanto la Fundación Proyecto Don Bosco, como Cáritas, agradecieron el gesto y animaron a la cofradía a seguir realizando esta acción encaminada a ayudar.

ción con la Escuela de Organización Industrial. "En mi departamento hemos aprobado lo que quedaba del Polígono de los Rubiales para instalar allí un área de pequeño comercio, la modificación del Centro de Residuos del Guadiel, que es histórico, o el plan de mo-



SOLIDARIDAD. Acto de entrega de los cheques por valor de 700 euros.

RESPUESTA AL ALCALDE

Trabajo en la gestión de los activos de Santana

■ "Tendremos que revisar, porque no lo hacemos todo bien, cuando existe ese malestar por parte del Ayuntamiento". Esas es la reacción de la delegada del Gobierno andaluz, Ana Cobo, tras las recientes declaraciones del alcalde, Juan Fernández, en las que reivindicó una solución para el problema de la gestión de los activos e, incluso, dejó abierta la posibilidad de plantear medidas de presión, para las que pretende contar con el resto de fuerzas políticas. "El alcalde de Linares es una persona muy reivindicativa y siempre su municipio es lo primero para él. La colaboración es absoluta, en las últimas semanas hemos tenido varias reuniones, y lo que estamos procurando es establecer una metodología de trabajo con una planificación que nos lleve a mejores resultados que los que hemos tenido hasta ahora", aseveró Cobo. Así, consideró que la colaboración entre la Junta y el Ayuntamiento tiene que ser absoluta "para que lo que reivindican, que allí haya actividad industrial, se cumpla".

HOSPITAL SAN AGUSTÍN

Formación a pacientes con problemas pulmonares

■ Pacientes y profesionales sanitarios del Hospital San Agustín participan en el primer curso de formación y ayuda para la Enfermedad Pulmonar Obstructiva Crónica (EPOC), dentro del programa "Escuela de Pacientes" de la Consejería de Salud de la Junta de Andalucía.

El objetivo de esta iniciativa del Área Sanitaria Norte de Jaén es el intercambio de conocimientos y experiencias sobre el manejo de esta enfermedad para mejorar la calidad de vida de las personas afectadas, "porque es necesario que puedan asumir un papel más activo en el cuidado de su salud", subraya la psicóloga Noelia García, de la Escuela Andaluza de Salud Pública (EASP).

Los pacientes que asisten a este primer taller sobre la EPOC serán quienes luego asesoren e informen a otros compañeros con su misma patología en los aspectos más importantes de su control.

La Guía Comercial de

LINARES

LIMPIEZAS ZAPATA
c/ Sagunto, 10, bajo
tlf: 953 96 80 90
615 168 250
Linares
limpiezaszapata@hotmail.com

FATYZOO
Tu tienda de mascotas
C/ Doctor Fleming, 2 - Linares - 661616246
www.fatyzoo.es

CARNICERÍA SIXTO
MMV
CALIDAD Y SERVICIO
Especialidad en Carnes Frescas y Embutidos Caseros
C/ Bafios, 38 ~ Tlf: 653 780 604
C/ Murillo, 11 ~ Tlf: 953 650 202
Linares

Ferretería y Suministros Risur, S.L.
OFERTA ANIVERSARIO
-25%
DESCUENTO SOBRE EXISTENCIAS
C/ CECO SHOP
Avda. Andrés Segovia, 7 - Linares - 953 097 301